



El Pabellón Ferial se llena de máscaras venecianas

Cientos de daimieleños sacaron el primer sábado de Carnaval sus mejores galas para asistir a un auténtico baile veneciano en el Pabellón Ferial.

Desde hace unos años, el baile de carnaval tematizado aviva el ingenio de quienes participan de estas fechas. Este año ha viajado hasta uno de los eventos festivos más conocidos en el mundo con la propuesta 'Baile veneciano, ciudad de Venecia'. Los daimieleños y daimieleñas se pusieron sus máscaras y disfraces para disfrutar de una noche inspirada en la ciudad italiana con vestimentas adecuadas para la ocasión.

Se despidió así el primer sábado de Carnaval en Daimiel, al que le precedió el desfile de carrozas, grupos y charangas. Un día antes se llevó a cabo la Proclamación de la Máscara Guarrona y Exhibición de Chirigotas y Comparsas. De esta forma, María Josefa Sánchez-Bermejo Escohotado, conocida como "Conchi", se destacó en el que se ha convertido en su Carnaval más especial, ya que lo ha presidido como Máscara Guarrona de Daimiel 2019.

